
外 部 卓 話
「岡山からBリーグを目指して・・・」
『プロバスケットボールチーム TRYHOOP OKAYAMA』　株式会社  TRYHOOP　代表取締役　中島 聡  様
　2013年、私は、当時Bリーグの前身であるbjリーグに所属していた『大阪エヴェッサ』を辞め、次の道を模索して
いました。私の地元は大阪なのですが、大阪にはバスケット専用施設がいくつもあり、誰もが気軽にバスケットを楽
しめる環境がありました。しかし、大学から過ごしている岡山には、そういった専用施設はなかったため、バスケット
教室を兼ねたバスケット専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、それに賛同してくれる仲間を募
りました。幸いにも、私の考えに賛同してくれるメンバーが集ま
り、『TRYHOOP（トライフーブ）』という会社を立ち上げました
が、2014年４月に開業した念願のスクール教室の生徒は10人
にも満たなく、またレンタルコートの方も平均利用者数１日３人
と、開店休業状態が続きました。それから１年後、赤字が続い
ていたものの開業当初10人に満たなかった生徒数は100人を
超えていき、スクール生がバスケットをどんどん好きになってい
く姿を見て、やっていることは間違いない！と思い、次に打った
手が３人制バスケット“３×３（スリーバイスリー）プロリーグ”への
参入でした。プロチームを頂点としたピラミッド型を岡山で形成
すれば、地元の子供がプロ選手という目
標をもちやすく、良い流れができると考え
ていたのです。それから、３年間、スクー
ルと３×３プロバスケチーム“TRYHOOP 
OKAYAMA.EXE（トライフープオカヤ
マドットエグゼ）”の運営を続けてきました。
2018年現在、スクール生は260人以上に
増え、スクールから県外の強豪高校にバ
スケ進学をする卒業生も出てきました。ま
た、レンタルコート利用者の数も増え、４年
かかりましたが、ようやく会社らしい体裁
を整えることができました。
　次の目標は、『岡山からBリーグチーム
を！』です。岡山で３人制だけでなく、５人
制カテゴリでも“プロチーム”を作ることで、
才能ある岡山の子供達が岡山から全国
に向けて活躍できる舞台をより整えること
ができると思うのです。今、岡山の中学生
はこの３年間で、全国大会で２度も優勝
を果たしています。また、2016年に岡山
学芸館高校出身のモリス・ンドゥール選
手は、アメリカでNBA選手になりました。
出身国は違えど日本の高校出身の選手
としてはバスケ界のスター田臥選手に続
いて２人目のNBA選手です。今の岡山
バスケ界の勢いを鎮めることなく、『岡山
からBリーグチームを！』を合言葉に引き続
き走っていきますので、応援よろしくお願
いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　39名　　欠席者数　15名
出席率　73.58％　　前々回訂正　81.13％　　　　
欠席者　相原，  藤木，  原，  原田，  久松，  加戸，  鴨井，  川本，  河村，  木本，  小菅，  大賀，  丹治，  槌田，  （渡辺）

ビ ジ タ ー （岡山西RC）幹事　岩居  博　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　　先週金曜日RSKの感謝祭がバラ園で開催され、丁度見頃を迎えているバラの花びらから、
ここまでの仕事の有様が伝わって感動しました。
　昨日、外国人無料健康診断実施に当たり、済生会病院の方々、西岡委員長はじめ当ロータ
リーの参加の皆さま、お疲れ様でした。予想以上の希望者があり、滞りなく、進行できたことに感
謝いたします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 5月20日㈰実施いたしました「外国人無料健康診断・健康相談」には、 多くの会員の皆
様にご協力いただきありがとうございました。

② 5月20日㈰玉野RC創立50周年記念式典に会長とともに出席いたしました。
③ 5月19日㈯ RYLAに会長、幹事、インターアクト委員長の３名が出席いたしました。
④ 「歴史同好会第18回定例会のご案内」を配付しております。
⑤ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において次年度「第１回指名委員会」が開催されますの
で、 指名委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
岡山西RC岩居幹事 : 本日はこのような機会をいただき誠にありがとうございます。大饗会長をはじめ、樋口幹事、

仲田プログラム委員長に厚く御礼申し上げます。また、ご助力いただきました日笠副幹事、ご紹介いた
だきありがとうございました。一人でも多くの方がバスケットボールに興味を持っていただければ幸いです。

大饗会長 : ・昨日は外国人無料健診で済生会のスタッフの皆さま、平松先生、坪井先生、北西RCの参加の皆さ
まのお陰で無事終了したことに感謝いたします。
・土曜日のRYLA（ライラ）ご参加ありがとうございました。

樋口幹事 : ・外国人無料健康診断、無事に多くの受診者の方がこられて一安心でした。会員の皆様のご協力、
米山奨学生のトウアンさんの通訳と本当にありがとうございました。
・トライフープオカヤマ中島様、本日卓話楽しみにしています。岡山西RC岩居幹事、よろしくお願いいたします。

日笠（伸）会員 : トライフープの中島様、本日はようこそお越しくださいました。中島様にお会いする度に夢と勇気と
希望が湧いてきます。今後のご活躍を期待しております。

仲田会員 : トライフープ代表取締役中島聡様、岡山西RC岩居幹事様、ようこそ北西RCへ。本日の卓話楽しみに
しています。

平松会員 : 平成30年5月20日外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～を実施いたし
ました。ご協力・ご支援をいただきました会員の皆様に心から感謝申し上げます。

西岡会員 : 昨日の外国人無料健診54名の方が受けられました。当クラブからも14名参加され色々お手伝いあり
がとうございました。

日笠（常）会員 : ・大饗会長、樋口幹事、土曜日のライラの勉強会に、お忙しい中ご出席いただきましてありがとう
ございました。
・日曜日の外国人診療は、地元町内会の掃除で出席ができず、申し訳ありませんでした。

末吉会員 : 岩居様ようこそお越し頂きました。いつも弊社社長がお世
話になっております。

笠原会員 : 昨日は平松先生、坪井先生、お疲れ様でした。参加の皆
さんもお疲れでした。スマイルします。

福元会員 : ・川西さん、先日は大変お世話になりました。
・原さん、先日はありがとうございました。
・笠原さん、とても助かりました。

森本会員 : 結婚記念日のお花を頂きました。ありがとうございました⇒
12件　37,000円（累計 1,299,000円）

第６回 被選理事・役員会議事録 
　平成30年５月１４日㈪１３：３０～１４：３０　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田　錠二
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛
　相原利行　　末吉賢多　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　大饗よし江　日笠常信　　　　　（計１６名）
⒊ 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 来年度週報表紙の選定（仲田）　　⇒多数決により決定
② インターアクト地区大会に向けて（日笠常信）
　・パンフレットの件→小松会員へ確認　　　・２８日は現地集合、自家用車可　　　・２８日の新聞を準備
　・記念撮影→撮影はホテル側へ依頼、カメラは会員側で準備
　・２８日懇親会での余興→大学生の落語（案）／小菅会員に確認
　・資料変更→末吉会員／２８日山陽ハイツ待機、２９日班別会議５班、鈴木会員／２８日環境学習（エクスカーション）
　※その他、資料を基に確認
③ 地区補助金事業（歴史フォーラム）について（末吉）
　・１１月に向けて、流れの確認　　担当者が学校訪問を行い、状況を橘高会員が取りまとめ
　・募集対象を「学校」ではなく「個人」にすることについて
教員の負荷（資料作成や大会当日の１日拘束等）の関係で、参加チームが伸びていない可能性がある→今後も要検討

　・保険への加入検討
　※その他、資料を基に確認
④ 京都朱雀RC表敬訪問について（竹本）　　⇒原案通り承認
⑤ロータリー賞とロータリー会長特別賞の取得を目指す（仲田）　　⇒原案通り承認
⑥その他
　就労継続支援Ｂ型「ハローファクトリー」の支援の提案（小松原）
　　・施設で作ったクッキーを例会場で販売し、一部をスマイル　・販売することで施設で働く方の仕事をつくる
　　　⇒提案通り承認
⒌ 報告事項　　特になし
⒍ 閉　　会 副　会　長　山下浩一
外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～ 平松　信　会員
　平成30年5月20日に岡山北西RC、岡山旭川RC、岡山済生会総合病院との共催で、新し
くオープンした岡山済生会予防医学健診センターにて、外国人無料健康診断と健康相談～
あなたの体、大丈夫ですか？～を実施しました。青葉を渡る風もさわやかな好天に恵まれて、
北西RC14名、旭川RC7名、済生会10名、通訳ボランティア15名のスタッフで、18歳から81歳
まで54名の岡山在住の外国人の健康診断と健康相談を和気あいあいとした雰囲気の中で
行いました。
　受診者の国別では、ベトナム、中国をはじめ、フィリピン、スリランカ、インドネシア、マレーシア、
韓国、米国、フランスの９か国から来られていました。大学の学生さん、ご主人の仕事で来日さ
れた主婦の方、通訳ボランティアのご両親など、岡山在住の理由はさまざまですが、診察の合間の会話で、多くの外国人が岡山は
きれいで住みやすく、大好きな場所と話していたのが印象的でした。
　北西RCの皆様のご協力とご支援で、このプロジェクトの目的を達成できましたことに心から感謝申し上げます。今回は５年ぶりの
企画でしたが、岡山在住の外国人も増えていることから、国際奉仕活動の一環として次年度も開催することを前向きに検討してい
ます。
国際ロータリー第2690地区 2017年- 18年度 ロータリー青少年指導者育成プログラム【ＲＹＬＡ】 インターアクト委員会委員長　日笠  常信
　平成30年5月19日　岡山市北区  岡山県天神山文化プラザ　13：00～16：00
参加者：池上正ガバナー・地区内インターアクター・地区内インターアクト提唱ロータリークラブ関係者 
　　　  当クラブからは大饗よし江会長・樋口芳紀幹事・日笠インターアクト委員長　
内容：第一部 講演【ＲＩのポリオ撲滅への道これまでとこれから】松本祐二パストガバナー　 第二部 映画鑑賞【われ一粒の麦なれど】
※ポリオとは昔でいう小児麻痺ですが、あと少しのところで撲滅とはなっておらず、今後もロータリアンの支えが必要です。

 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
平成30年５月９日㈬　七区野球場　18：00～
　第35回全国ロータリークラブ野球大会に向けて、今年第一戦目の練習試合を行いました。久々の試合でしたが、
攻守にわたり白熱したゲームを展開することが出来ました。敗れはしましたが点を取られても、一点一点取り返す
気持ちは一致団結していたと思います。

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。
　平成30年7月5日㈭または6日㈮　午後6時30分～　　岡山国際ホテル　ロビー　（岡山市中区湊1363-10）

　　

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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で、 指名委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
岡山西RC岩居幹事 : 本日はこのような機会をいただき誠にありがとうございます。大饗会長をはじめ、樋口幹事、

仲田プログラム委員長に厚く御礼申し上げます。また、ご助力いただきました日笠副幹事、ご紹介いた
だきありがとうございました。一人でも多くの方がバスケットボールに興味を持っていただければ幸いです。

大饗会長 : ・昨日は外国人無料健診で済生会のスタッフの皆さま、平松先生、坪井先生、北西RCの参加の皆さ
まのお陰で無事終了したことに感謝いたします。
・土曜日のRYLA（ライラ）ご参加ありがとうございました。

樋口幹事 : ・外国人無料健康診断、無事に多くの受診者の方がこられて一安心でした。会員の皆様のご協力、
米山奨学生のトウアンさんの通訳と本当にありがとうございました。
・トライフープオカヤマ中島様、本日卓話楽しみにしています。岡山西RC岩居幹事、よろしくお願いいたします。

日笠（伸）会員 : トライフープの中島様、本日はようこそお越しくださいました。中島様にお会いする度に夢と勇気と
希望が湧いてきます。今後のご活躍を期待しております。

仲田会員 : トライフープ代表取締役中島聡様、岡山西RC岩居幹事様、ようこそ北西RCへ。本日の卓話楽しみに
しています。

平松会員 : 平成30年5月20日外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～を実施いたし
ました。ご協力・ご支援をいただきました会員の皆様に心から感謝申し上げます。

西岡会員 : 昨日の外国人無料健診54名の方が受けられました。当クラブからも14名参加され色々お手伝いあり
がとうございました。

日笠（常）会員 : ・大饗会長、樋口幹事、土曜日のライラの勉強会に、お忙しい中ご出席いただきましてありがとう
ございました。
・日曜日の外国人診療は、地元町内会の掃除で出席ができず、申し訳ありませんでした。

末吉会員 : 岩居様ようこそお越し頂きました。いつも弊社社長がお世
話になっております。

笠原会員 : 昨日は平松先生、坪井先生、お疲れ様でした。参加の皆
さんもお疲れでした。スマイルします。

福元会員 : ・川西さん、先日は大変お世話になりました。
・原さん、先日はありがとうございました。
・笠原さん、とても助かりました。

森本会員 : 結婚記念日のお花を頂きました。ありがとうございました⇒
12件　37,000円（累計 1,299,000円）

第６回 被選理事・役員会議事録 
　平成30年５月１４日㈪１３：３０～１４：３０　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田　錠二
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　　樋口芳紀　平松 信　橘高正剛
　相原利行　　末吉賢多　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　　大饗よし江　日笠常信　　　　　（計１６名）
⒊ 会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 来年度週報表紙の選定（仲田）　　⇒多数決により決定
② インターアクト地区大会に向けて（日笠常信）
　・パンフレットの件→小松会員へ確認　　　・２８日は現地集合、自家用車可　　　・２８日の新聞を準備
　・記念撮影→撮影はホテル側へ依頼、カメラは会員側で準備
　・２８日懇親会での余興→大学生の落語（案）／小菅会員に確認
　・資料変更→末吉会員／２８日山陽ハイツ待機、２９日班別会議５班、鈴木会員／２８日環境学習（エクスカーション）
　※その他、資料を基に確認
③ 地区補助金事業（歴史フォーラム）について（末吉）
　・１１月に向けて、流れの確認　　担当者が学校訪問を行い、状況を橘高会員が取りまとめ
　・募集対象を「学校」ではなく「個人」にすることについて
教員の負荷（資料作成や大会当日の１日拘束等）の関係で、参加チームが伸びていない可能性がある→今後も要検討

　・保険への加入検討
　※その他、資料を基に確認
④ 京都朱雀RC表敬訪問について（竹本）　　⇒原案通り承認
⑤ロータリー賞とロータリー会長特別賞の取得を目指す（仲田）　　⇒原案通り承認
⑥その他
　就労継続支援Ｂ型「ハローファクトリー」の支援の提案（小松原）
　　・施設で作ったクッキーを例会場で販売し、一部をスマイル　・販売することで施設で働く方の仕事をつくる
　　　⇒提案通り承認
⒌ 報告事項　　特になし
⒍ 閉　　会 副　会　長　山下浩一
外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～ 平松　信　会員
　平成30年5月20日に岡山北西RC、岡山旭川RC、岡山済生会総合病院との共催で、新し
くオープンした岡山済生会予防医学健診センターにて、外国人無料健康診断と健康相談～
あなたの体、大丈夫ですか？～を実施しました。青葉を渡る風もさわやかな好天に恵まれて、
北西RC14名、旭川RC7名、済生会10名、通訳ボランティア15名のスタッフで、18歳から81歳
まで54名の岡山在住の外国人の健康診断と健康相談を和気あいあいとした雰囲気の中で
行いました。
　受診者の国別では、ベトナム、中国をはじめ、フィリピン、スリランカ、インドネシア、マレーシア、
韓国、米国、フランスの９か国から来られていました。大学の学生さん、ご主人の仕事で来日さ
れた主婦の方、通訳ボランティアのご両親など、岡山在住の理由はさまざまですが、診察の合間の会話で、多くの外国人が岡山は
きれいで住みやすく、大好きな場所と話していたのが印象的でした。
　北西RCの皆様のご協力とご支援で、このプロジェクトの目的を達成できましたことに心から感謝申し上げます。今回は５年ぶりの
企画でしたが、岡山在住の外国人も増えていることから、国際奉仕活動の一環として次年度も開催することを前向きに検討してい
ます。
国際ロータリー第2690地区 2017年- 18年度 ロータリー青少年指導者育成プログラム【ＲＹＬＡ】 インターアクト委員会委員長　日笠  常信
　平成30年5月19日　岡山市北区  岡山県天神山文化プラザ　13：00～16：00
参加者：池上正ガバナー・地区内インターアクター・地区内インターアクト提唱ロータリークラブ関係者 
　　　  当クラブからは大饗よし江会長・樋口芳紀幹事・日笠インターアクト委員長　
内容：第一部 講演【ＲＩのポリオ撲滅への道これまでとこれから】松本祐二パストガバナー　 第二部 映画鑑賞【われ一粒の麦なれど】
※ポリオとは昔でいう小児麻痺ですが、あと少しのところで撲滅とはなっておらず、今後もロータリアンの支えが必要です。

－１－

例会プログラム例会プログラム

 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
平成30年５月９日㈬　七区野球場　18：00～
　第35回全国ロータリークラブ野球大会に向けて、今年第一戦目の練習試合を行いました。久々の試合でしたが、
攻守にわたり白熱したゲームを展開することが出来ました。敗れはしましたが点を取られても、一点一点取り返す
気持ちは一致団結していたと思います。

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。
　平成30年7月5日㈭または6日㈮　午後6時30分～　　岡山国際ホテル　ロビー　（岡山市中区湊1363-10）

　　



外 部 卓 話
「岡山からBリーグを目指して・・・」
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教室を兼ねたバスケット専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、それに賛同してくれる仲間を募
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く姿を見て、やっていることは間違いない！と思い、次に打った
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を！』です。岡山で３人制だけでなく、５人
制カテゴリでも“プロチーム”を作ることで、
才能ある岡山の子供達が岡山から全国
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バスケ界の勢いを鎮めることなく、『岡山
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外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～ 平松　信　会員
　平成30年5月20日に岡山北西RC、岡山旭川RC、岡山済生会総合病院との共催で、新し
くオープンした岡山済生会予防医学健診センターにて、外国人無料健康診断と健康相談～
あなたの体、大丈夫ですか？～を実施しました。青葉を渡る風もさわやかな好天に恵まれて、
北西RC14名、旭川RC7名、済生会10名、通訳ボランティア15名のスタッフで、18歳から81歳
まで54名の岡山在住の外国人の健康診断と健康相談を和気あいあいとした雰囲気の中で
行いました。
　受診者の国別では、ベトナム、中国をはじめ、フィリピン、スリランカ、インドネシア、マレーシア、
韓国、米国、フランスの９か国から来られていました。大学の学生さん、ご主人の仕事で来日さ
れた主婦の方、通訳ボランティアのご両親など、岡山在住の理由はさまざまですが、診察の合間の会話で、多くの外国人が岡山は
きれいで住みやすく、大好きな場所と話していたのが印象的でした。
　北西RCの皆様のご協力とご支援で、このプロジェクトの目的を達成できましたことに心から感謝申し上げます。今回は５年ぶりの
企画でしたが、岡山在住の外国人も増えていることから、国際奉仕活動の一環として次年度も開催することを前向きに検討してい
ます。
国際ロータリー第2690地区 2017年- 18年度 ロータリー青少年指導者育成プログラム【ＲＹＬＡ】 インターアクト委員会委員長　日笠  常信
　平成30年5月19日　岡山市北区  岡山県天神山文化プラザ　13：00～16：00
参加者：池上正ガバナー・地区内インターアクター・地区内インターアクト提唱ロータリークラブ関係者 
　　　  当クラブからは大饗よし江会長・樋口芳紀幹事・日笠インターアクト委員長　
内容：第一部 講演【ＲＩのポリオ撲滅への道これまでとこれから】松本祐二パストガバナー　 第二部 映画鑑賞【われ一粒の麦なれど】
※ポリオとは昔でいう小児麻痺ですが、あと少しのところで撲滅とはなっておらず、今後もロータリアンの支えが必要です。

－２－

前回５月21日の例会記録前回５月21日の例会記録前回５月21日の例会記録前回５月21日の例会記録

 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
平成30年５月９日㈬　七区野球場　18：00～
　第35回全国ロータリークラブ野球大会に向けて、今年第一戦目の練習試合を行いました。久々の試合でしたが、
攻守にわたり白熱したゲームを展開することが出来ました。敗れはしましたが点を取られても、一点一点取り返す
気持ちは一致団結していたと思います。

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。
　平成30年7月5日㈭または6日㈮　午後6時30分～　　岡山国際ホテル　ロビー　（岡山市中区湊1363-10）

　　



外 部 卓 話
「岡山からBリーグを目指して・・・」
『プロバスケットボールチーム TRYHOOP OKAYAMA』　株式会社  TRYHOOP　代表取締役　中島 聡  様
　2013年、私は、当時Bリーグの前身であるbjリーグに所属していた『大阪エヴェッサ』を辞め、次の道を模索して
いました。私の地元は大阪なのですが、大阪にはバスケット専用施設がいくつもあり、誰もが気軽にバスケットを楽
しめる環境がありました。しかし、大学から過ごしている岡山には、そういった専用施設はなかったため、バスケット
教室を兼ねたバスケット専用施設を作ることができれば素晴らしいはずだと考え、それに賛同してくれる仲間を募
りました。幸いにも、私の考えに賛同してくれるメンバーが集ま
り、『TRYHOOP（トライフーブ）』という会社を立ち上げました
が、2014年４月に開業した念願のスクール教室の生徒は10人
にも満たなく、またレンタルコートの方も平均利用者数１日３人
と、開店休業状態が続きました。それから１年後、赤字が続い
ていたものの開業当初10人に満たなかった生徒数は100人を
超えていき、スクール生がバスケットをどんどん好きになってい
く姿を見て、やっていることは間違いない！と思い、次に打った
手が３人制バスケット“３×３（スリーバイスリー）プロリーグ”への
参入でした。プロチームを頂点としたピラミッド型を岡山で形成
すれば、地元の子供がプロ選手という目
標をもちやすく、良い流れができると考え
ていたのです。それから、３年間、スクー
ルと３×３プロバスケチーム“TRYHOOP 
OKAYAMA.EXE（トライフープオカヤ
マドットエグゼ）”の運営を続けてきました。
2018年現在、スクール生は260人以上に
増え、スクールから県外の強豪高校にバ
スケ進学をする卒業生も出てきました。ま
た、レンタルコート利用者の数も増え、４年
かかりましたが、ようやく会社らしい体裁
を整えることができました。
　次の目標は、『岡山からBリーグチーム
を！』です。岡山で３人制だけでなく、５人
制カテゴリでも“プロチーム”を作ることで、
才能ある岡山の子供達が岡山から全国
に向けて活躍できる舞台をより整えること
ができると思うのです。今、岡山の中学生
はこの３年間で、全国大会で２度も優勝
を果たしています。また、2016年に岡山
学芸館高校出身のモリス・ンドゥール選
手は、アメリカでNBA選手になりました。
出身国は違えど日本の高校出身の選手
としてはバスケ界のスター田臥選手に続
いて２人目のNBA選手です。今の岡山
バスケ界の勢いを鎮めることなく、『岡山
からBリーグチームを！』を合言葉に引き続
き走っていきますので、応援よろしくお願
いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　39名　　欠席者数　15名
出席率　73.58％　　前々回訂正　81.13％　　　　
欠席者　相原，  藤木，  原，  原田，  久松，  加戸，  鴨井，  川本，  河村，  木本，  小菅，  大賀，  丹治，  槌田，  （渡辺）

ビ ジ タ ー （岡山西RC）幹事　岩居  博　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　　先週金曜日RSKの感謝祭がバラ園で開催され、丁度見頃を迎えているバラの花びらから、
ここまでの仕事の有様が伝わって感動しました。
　昨日、外国人無料健康診断実施に当たり、済生会病院の方々、西岡委員長はじめ当ロータ
リーの参加の皆さま、お疲れ様でした。予想以上の希望者があり、滞りなく、進行できたことに感
謝いたします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 5月20日㈰実施いたしました「外国人無料健康診断・健康相談」には、 多くの会員の皆
様にご協力いただきありがとうございました。

② 5月20日㈰玉野RC創立50周年記念式典に会長とともに出席いたしました。
③ 5月19日㈯ RYLAに会長、幹事、インターアクト委員長の３名が出席いたしました。
④ 「歴史同好会第18回定例会のご案内」を配付しております。
⑤ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において次年度「第１回指名委員会」が開催されますの
で、 指名委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
S . A . A .  　 　　　
岡山西RC岩居幹事 : 本日はこのような機会をいただき誠にありがとうございます。大饗会長をはじめ、樋口幹事、

仲田プログラム委員長に厚く御礼申し上げます。また、ご助力いただきました日笠副幹事、ご紹介いた
だきありがとうございました。一人でも多くの方がバスケットボールに興味を持っていただければ幸いです。

大饗会長 : ・昨日は外国人無料健診で済生会のスタッフの皆さま、平松先生、坪井先生、北西RCの参加の皆さ
まのお陰で無事終了したことに感謝いたします。
・土曜日のRYLA（ライラ）ご参加ありがとうございました。

樋口幹事 : ・外国人無料健康診断、無事に多くの受診者の方がこられて一安心でした。会員の皆様のご協力、
米山奨学生のトウアンさんの通訳と本当にありがとうございました。
・トライフープオカヤマ中島様、本日卓話楽しみにしています。岡山西RC岩居幹事、よろしくお願いいたします。

日笠（伸）会員 : トライフープの中島様、本日はようこそお越しくださいました。中島様にお会いする度に夢と勇気と
希望が湧いてきます。今後のご活躍を期待しております。

仲田会員 : トライフープ代表取締役中島聡様、岡山西RC岩居幹事様、ようこそ北西RCへ。本日の卓話楽しみに
しています。

平松会員 : 平成30年5月20日外国人無料健康診断と健康相談～あなたの体、大丈夫ですか？～を実施いたし
ました。ご協力・ご支援をいただきました会員の皆様に心から感謝申し上げます。

西岡会員 : 昨日の外国人無料健診54名の方が受けられました。当クラブからも14名参加され色々お手伝いあり
がとうございました。

日笠（常）会員 : ・大饗会長、樋口幹事、土曜日のライラの勉強会に、お忙しい中ご出席いただきましてありがとう
ございました。
・日曜日の外国人診療は、地元町内会の掃除で出席ができず、申し訳ありませんでした。

末吉会員 : 岩居様ようこそお越し頂きました。いつも弊社社長がお世
話になっております。

笠原会員 : 昨日は平松先生、坪井先生、お疲れ様でした。参加の皆
さんもお疲れでした。スマイルします。

福元会員 : ・川西さん、先日は大変お世話になりました。
・原さん、先日はありがとうございました。
・笠原さん、とても助かりました。

森本会員 : 結婚記念日のお花を頂きました。ありがとうございました⇒
12件　37,000円（累計 1,299,000円）
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行いました。
　受診者の国別では、ベトナム、中国をはじめ、フィリピン、スリランカ、インドネシア、マレーシア、
韓国、米国、フランスの９か国から来られていました。大学の学生さん、ご主人の仕事で来日さ
れた主婦の方、通訳ボランティアのご両親など、岡山在住の理由はさまざまですが、診察の合間の会話で、多くの外国人が岡山は
きれいで住みやすく、大好きな場所と話していたのが印象的でした。
　北西RCの皆様のご協力とご支援で、このプロジェクトの目的を達成できましたことに心から感謝申し上げます。今回は５年ぶりの
企画でしたが、岡山在住の外国人も増えていることから、国際奉仕活動の一環として次年度も開催することを前向きに検討してい
ます。
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本日のメニュー（５月28日）
魚と筍と野菜のマリネ　菜園仕立て　　
牛フィレ肉のグリエと季節の野菜のフリカッセ　　デザート　　パン
次回のメニュー（６月４日（ヘルシーメニュー））
丼　　鰹づけ丼（舎利　煎り胡麻　とろろ芋　大葉　山葵）　別盛り（もみ海苔）
小鉢　加茂茄子田舎煮　糸花鰹　　温物　茶碗蒸し（餡掛け  振り柚子）
椀物　ピーチポーク蕎麦（刻み葱　若芽　一味）

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
平成30年５月９日㈬　七区野球場　18：00～
　第35回全国ロータリークラブ野球大会に向けて、今年第一戦目の練習試合を行いました。久々の試合でしたが、
攻守にわたり白熱したゲームを展開することが出来ました。敗れはしましたが点を取られても、一点一点取り返す
気持ちは一致団結していたと思います。

作法同好会 作法同好会　小松原　隆　代
　作法同好会の初回開催日は下記の通りです。初回ですので同好会に参加する、しないにかかわらず、皆様に一度、
お茶席をご体験して頂ければと考えております。
　平成30年7月5日㈭または6日㈮　午後6時30分～　　岡山国際ホテル　ロビー　（岡山市中区湊1363-10）

　　

前回メニュー（5月21日） ： 盛り合せ寿司


